



PRESSE - INFORMATION

vom 05. April 2011

verantwortlich: Holger Scharff

Schullandheim Ramsen – ein Haus für Jung und Alt - Jahreshauptversammlung wählte Vorstand – Holger Scharff seit 16 Jahren Vorsitzender

Das Schullandheim Ramsen blickt in eine positive Zukunft. Die Schülerinnen und Schüler sind über ihre Aufenthalte in Ramsen begeistert und in den Sommerferien erfreuten sich die Ludwigshafener Seniorinnen und Senioren am Schullandheim Ramsen und der schönen Umgebung so Vorsitzender Holger Scharff in seinem Rechenschaftsbericht.

In seinem Bericht informierte Vorsitzender Holger Scharff über die zurückliegenden Aktivitäten des Vereins und über das intensive Sammeln von Spenden für das Schullandheim Ramsen. Ebenso konnte auf eine erfolgreiche 100-Jahr-Feier im Jahre 2009 geschaut werden.

In enger Zusammenarbeit mit dem Träger der Stadt Ludwigshafen versucht man das Schullandheim Ramsen auf seinem guten Weg weiter voranzubringen. Notwendige kleinere Instandsetzungen werden oft durch die Mitarbeiter / Innen vor Ort durchgeführt, was auf das Jahr gesehen auch Geld aus dem Haushalt der Stadt Ludwigshafen einspart.

Die Jahreshauptversammlung bestätigte für die nächsten zwei Jahre den vom Vorstand vorgeschlagenen Vorstand mit kleineren Änderungen im Funktionsbereich. Vorsitzender bleibt der seit Gründung des Vereins 1995 amtierende Vorsitzende Holger Scharff. Wie bisher steht ihm als Stellvertreterin weiterhin zur Seite Dagmar Wippermann. Die bisherige Beisitzerin im Vorstand Brigitte Roos übernimmt neu die Aufgaben der Schatzmeisterin, da der bisherige Schatzmeister Peter Blaschka aus persönlichen Gründen etwas kürzer treten will. Peter Blaschka, Bernd Dieffenbacher und Walter Nuss ergänzen den Vorstand als Beisitzer. Revisoren wurden Gabriele Bettag und Gabriele Birkle.

Der ehemalige Fachbereichsleiter Schulen der Stadt Ludwigshafen Klaus Geiser berät den Vorstand seit vielen Jahren in allen anstehenden Fragen zur



Freundeskreis Schullandheim Ramsen e.V



Erhaltung des Schullandheimes. Der Vorstand dankte Geiser für seine Arbeit verbunden mit der Bitte den Freundeskreis auch weiterhin zu unterstützen.

Holger Scharff: „ Wir werden uns weiter um den Erhalt gemeinsam mit den Verantwortlichen der Stadt und der Kommunalpolitik bemühen. Wir werden uns weiter dafür einsetzen, daß die Ludwigshafener Schulen das Schullandheim Ramsen weiterhin für ihre Schulfahrten nutzen. Ebenso begrüßen wir im Schullandheim Ramsen weiterhin mit Freude die Seniorenfreizeit „ Urlaub ohne Kofferpacken „ und sehen im Schullandheim Ramsen ein Haus in dem sich alle Ludwigshafener Bürgerinnen und Bürger – jung und alt – einfach wohl fühlen können.“

Abschließend dankte Holger Scharff insbesondere den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren engagierten Einsatz im Schullandheim Ramsen.